



## (Re)voir le spectacle "Days of nothing" : aux élèves et aux parents d'élèves de 4è et 3è

publié le 22/01/2018 - mis à jour le 23/01/2018

Ce lundi 22 janvier, l'ensemble des élèves de 4è et 3è a assisté à la représentation de la pièce intitulée "Days of nothing", mise en scène par Matthieu Roy. Les élèves souhaitant revoir le spectacle peuvent y retourner mardi 23 ou jeudi 25 janvier à 19h30, au centre d'animation de Beaulieu. La place est gratuite pour les élèves, elle est au tarif réduit de 7€ pour chaque personne les accompagnant. Pour plus de renseignements, contactez la comédie Poitou-Charentes au 05 49 41 43 90.



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**